

Eclaireur du Gâtinais, 30 septembre 2015

Le Conseil départemental à la rescousse

Trois chantiers inspectés

Les chantiers du Ferrerois ont fait l'objet d'une inspection d'état du Département. Les décideurs locaux ont détaillé les travaux, notamment de la piscine de Corbeilles.

Mardi 22 septembre, sous la conduite de Georges Gardia, maire de Corbeilles-en-Gâtinais, le président du Conseil départemental Hugues Saury, accompagné de nombreux élus régionaux ou communaux des environs, a participé à une visite dans le Ferrerois.

Tous ont commencé par visiter le chantier de la future piscine corbeilloise. Ce nouvel équipement va remplacer le bassin d'apprentissage devenu obsolète et nécessitant d'importantes réparations. Ce nouveau bassin - de 25 m sur 10 - sera profond de 0,90 à 1,80 m. Il permettra d'accueillir de nombreux nageurs, et sans doute d'augmenter les nombreuses performances déjà à l'actif de plusieurs Corbeillois en UFOLEP.

D'un coup prévisionnel de 4 millions (y compris le terrain apporté par Corbeilles), le financement est réparti entre la CCAV et la commune. Une bonne nouvelle a été annoncée par Hugues Saury, à savoir que la commission permanente du Conseil départemental va proposer de subventionner l'équipement à hauteur de 900.000 €, avec une majoration de 10 % pour les installations économes en énergie. La visite des lieux a été conduite par Eric Voisin, l'architecte du cabinet V + G qui a répondu aux nombreuses questions des autorités.

Plus de 200 arbres dans le verger communal

Puis le cortège s'est transporté au verger communal de collection dit « de la Motte » pour son inauguration officielle. Cette réalisation a été effectuée pour permettre la conservation des races de pommes anciennes et comprend actuellement plus de 200 arbres fruitiers. Le ruban a été coupé par Georges Gardia, accompagné de Michel Dardet, président des Croqueurs de pommes Terroirs Sud Gâtinais. Ce verger a vu le jour dès 2008 et les premiers arbres ont été plantés en 2009. De nombreux travaux ont été réalisés auprès de l'association. Un magnifique mur à pêches a été bâti et un hôtel à insectes inséré. Un arrosage intégré est alimenté par un forage. La visite des lieux a été conduite par Michel Dardet, qui a apporté de nombreuses précisions sur les différentes espèces de pommes présentes. Le verre de l'amitié, de cidre naturellement, a clôturé cette cérémonie.

Au chevet de l'église de Mignette

Le déplacement s'est ensuite opéré vers une commune limitrophe, Mignette, pour que le maire, Jacky Berton, présente les travaux effectués à l'extérieur comme à l'intérieur de l'église « La Très Sainte Trinité ». La présentation de la commune et l'histoire de l'église effectués, les autorités ont admiré la refectoire du Chemin de croix réalisée par la société Muzéo, et de certains objets de culte réalisés par des bénévoles locaux, M. et Mme Labrude. Le verre de l'amitié a été servi dans la salle communale avant la pause déjeuner prise au restaurant scolaire de Ferrères et la poursuite des visites.



La visite des autorités a été conduite par Eric Voisin, architecte (à dr.), ici près du bassin de 25 m sur 10 m.